

LE PONT-DE-BEAUVOISIN

Dauphiné du 6/06/12

Des vedettes de la variété française ont chanté pour Assistance humanitaire internationale

Ce dimanche, rarement la salle polyvalente de la ville n'avait été aussi remplie, avec quelque 500 spectateurs qui sont venus soutenir les actions de l'association Assistance humanitaire internationale (AHI), présidée par Christian Delagrane, la star des années 70. Il avait invité, entre autres, les chanteurs Hervé Vilard et Michel Monaco.

Le concert a été à la hauteur de l'événement : "Reviens, on va vivre la main dans la main", "Capri, c'est fini" et bien d'autres tubes ont été repris en chœur par le public. « Toute la recette du concert sera intégralement reversée à l'AHI », a indiqué Christian Delagrane. Ce dernier a précisé les actions humanitaires en cours, notamment la construction d'un collège à Cotonou, au Bénin. □



Christian Delagrane avait invité, entre autres, les chanteurs Hervé Vilard et Michel Monaco. Le concert caritatif a attiré 500 spectateurs.